

RESIST

Von Daniel Koenen

28. März 2019, 15:52

Jugendsozialarbeit





Zwei Tage lang bildeten sich unsere Beraterinnen und Berater aus der Jugendberufshilfe und der Jugendmigrationsarbeit zum Thema „Resist“ fort. Dabei ging es in dem Praxisworkshop um das Einüben einer professionellen Haltung innerhalb einer Beratungssituation. „Da wir in den Beratungsgesprächen mit den Jugendlichen immer wieder das Beste für den jungen Menschen rausholen wollen, ist die Erweiterung der eigenen Handlungsmöglichkeit mit geeigneten Tools und Methoden immer wichtig“, sagt Sachgebietsleiterin Jugendberufshilfe Sabine Wiegelmann.

Insgesamt nahmen 22 Kolleginnen und Kollegen an der Fortbildung teil.